

Expresidente ejecutivo de Codelco dice que mineros de El Teniente "no tuvieron ninguna posibilidad de poder guarecerse"

André Sougarret apuntó que este accidente "pone una voz de alerta ante lo que irá sucediendo cuando avance la explotación".

El expresidente ejecutivo de Codelco, **André Sougarret**, se refirió al derrumbe ocurrido en la división minera de El Teniente, que dejó a seis trabajadores fallecidos. En conversación con ADN, dijo que "no es una cosa aislada, siempre han ocurrido accidentes. **Evidentemente este es un evento mayor, que pone una voz de alerta** respecto de lo que va a ir sucediendo cuando avance la explotación hacia los niveles más profundos". Y explicó que "el estallido de roca fue en el lugar donde estaban los trabajadores, quienes **no tuvieron ninguna posibilidad de poder guarecerse de lo que ocurrió**". "Hubo una caída desde el techo y, por lo tanto, **cayeron grandes bloques de material** que sin duda alcanzaron a los trabajadores que se



rescataron", añadió. Asimismo, afirmó que El Teniente "a principios de los 90 se entra en un ambiente que se denomina roca de mucha competencia, es decir, **mineral primario con poca capacidad de formación que tiene la**

roca". "Al generar actividad minera, las presiones que existen al interior de la mina **están en el límite de resistencia de la roca versus estas presiones**", indicó. El expresidente de Codelco seña-

ló que "el desarrollo de las excavaciones tiene que ir generando la **menor generación de energía que permita poder administrar el riesgo que significa ir realizando las excavaciones producto de la explotación minera**".